

Administración 2019 - 2023

INFORME ABRIL 2021

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL.

El 02 de abril, Diario El Norte, con el título: "Campaña de esterilización canina y felina llegó al cantón Bolívar", el medio de comunicación, da a conocer sobre la campaña de esterilización que por dos días consecutivos se desarrolló en la ciudad de Bolívar

Campaña de esterilización canina y felina llegó a cantón Bolívar

Tome

BOLÍVAR.-

La segunda campaña de esterilización impulsada por el Gad Municipal de Bolívar en convenio con la Clínica Veterinaria K'Ninos de la ciudad de Quito se desarrolló con mucho éxito en el cantón.

EL PROCESO.

La actividad se desarrolla en las inmediaciones del Parque Central de la ciudad, donde se encuentra ubicada la unidad médica veterinaria móvil, encargada del proceso de esterilización. Decenas de ciudadanos que inscribieron a sus mascotas acudieron para ser beneficiarios de esta iniciativa que busca mantener el control de la fauna urbana y generar conciencia ciudadana sobre el cuidado responsable de sus animales.

La campaña se extenderá hasta el día de mañana y se tiene previsto intervenir a más de un centenar de especímenes caninos y felinos.

VOZ CIUDADANA.

"Esta campaña es muy buena



En la gráfica se muestra al personal veterinario realizando la actividad de esterilizar a canes que fueron llevados por los pobladores.

PRIORIDAD. Por esta ocasión la campaña estuvo dir principalmente para caninos y felinos.

NO OBSTANTE. Ciudadanos piden a las autoridades que este tipo de campañas se realicen más seguido.

sobre todo para quienes queremos lo mejor para nuestras mascotas. Yo hice esterilizar a mi perrita. Antes nos tocaba ir a clínicas particulares o a veterinarios particulares para que nos ayuden en este tema, pero ahora han llegado aquí los profesionales veterinarios y no cuesta mucho", dijo Juan Alexander Pazos. que el ciudadano de personas esperaban atendidos con sus m También el pedido nas personas es quatención veterinaria atención veterinaria son aves de corral, phasta ganado vacun

RARRA Viernes 2 de abril de 2021



Administración 2019 - 2023

El 03 de abril, Diario El Norte, con el título: "El apoyo de las autoridades se plasma en territorio", el medio de comunicación, da a conocer sobre la reunión mantenida en la comunidad de El Izal, con varios organismos del Estado y la alcaldía de Bolívar, para brindar ayuda a los habitantes del sector, quienes sufrieron por el fuerte invierno.





Administración 2019 - 2023

El 10 de abril, Diario El Norte, con el título: "Ellos esperan ser parte de un comercio justo e incluyente", el medio de comunicación, hace referencia a la visita desarrollada por varias asociaciones de la provincia al Mercado Mayorista de la ciudad de Bolívar.





Administración 2019 - 2023

El 14 de abril, Diario El Norte, con el título: "Acuerdos para mejorar calidad de agua del Cantón", el medio de comunicación, hace referencia al acuerdo llegado entre la ONG Ayuda en Acción, el GAD Municipal, La Junta parroquial y la Junta de agua potable de San Rafael, para mejorar la cantidad y calidad del agua de consumo humano en este sector.





Administración 2019 - 2023

El 18 de abril, Inter diario La Prensa, con el título: "Mantenimiento vial en Bolívar", el medio de comunicación, hace referencia a los trabajos de mantenimiento que la maquinaria municipal, realiza en la vía Caldera-San Rafael.

Provincia

Domingo, abril 18 de 2021

- Prer

BOLÍVAR

Mantenimiento vial en Bolívar

Maquinaria del GAD Municipal de Bolívar se encuentra realizando el desalojo de derrumbes provocados por las lluvias en la vía Caldera-San Rafael, con la finalidad de mejorar la movilidad de personas y vehículos que transitan diariamente por la zona y así evitar posibles accidentes de tránsito.

Otras comunidades también fueron atendidas por la administración municipal que la preside Livardo Benalcázar. Además, se tiene previsto trabajos de adoquinado de 120 metros lineales, construcción de bordillos y pases de agua hasta la casa comunal en el barrio San Francisco de Chután.

En estos días se realizó la socialización a los moradores del sector y se les indicó que una vez que están los estudios técnicos se procederá a contratar y ejecutar la obra. Los moradores expresaron su agradecimiento a la municipalidad por atender los requerimientos.//MQP



La maquinaria de Bolivar en mantenimiento de la via Caldera - Sa